
剣道部の四年生での飲み会でした。
みんな研究室でいろいろ頑張っているなぁ、と。
普段の試合の打ち上げでは話さないような話でも盛りあがり、
楽しかったです。
また試合に出たいという話をすると、
今度開催される目黒区の大会に出場しようかという話に発展。
時間を作って是非でたいものです。
... そのまえに練習いかないと、ですが。
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